

町の子どもたちへ

浪江町から遠く離れた土地で 卒業の日を迎えた皆さんへ



教育長

畠山 熙一郎

小学校・中学校での学び
を終えて卒業の日を迎えた

皆さん、ご卒業おめでとう
ございます。そしてご家族
の皆さんにも心からのお
慶びを申し上げます。

私たちが大きな災害に見

舞われてから6年になります。
その当時、1年生になるのを楽しみにしていた皆さん
が小学校の卒業生、小学校の卒業生ですので、これまでの長い間には様々なことがあつたのだろうと思
います。楽しいことがたくさんあります。大変なことも少なくなかつただろうと想像して

いたいと思います。それだけに、これまでの経験を通して、他の人の思いやり、しっかりとした考え方、お互に協力する態度などを身に付

平成28年度末に小中学校を卒業する皆さんへ、教育長
畠山熙一郎よりメッセージを贈らせていただきます。

舞われてから6年になります。その当時、1年生になるのを楽しみにしていた皆さん
が小学校の卒業生、小学校の卒業生ですので、これまでの長い間には様々なことがあつたのだろうと思
います。楽しいことがたくさんあります。大変なことも少なくなかつただろうと想像して

いたいと思います。それだけに、これまでの経験を通して、他の人の思いやり、しっかりとした考え方、お互に協力する態度などを身に付

問 教育委員会事務局
学校教育係
TEL 0243(62)0209

けた皆さんを頼もしく感じ、
これから頑張りと活躍を
期待しています。

私は、それぞれが置

かれているところで自分の目標や夢の実現に向かって努力することで人生を豊かなものにできます。また、

一人一人の努力や喜びの積み重ねが社会全体をより良いものにします。このように考えると、浪江への思いで結ばれる一人一人が、それぞれの日々を大切に生きることで浪江町の未来が開けてくることができるのです。

浪江町セカンドスクールとは？

28年度より浪江町から全国に難している子どもたちを対象として、ふるさと浪江に第二の仮の学校を立ち上げることにより、町との絆を深めることを目的にスタートした教育委員会事務局主催の新規事業です。

主な事業内容は子どもたちへの町に関する情報の提供、そして実際に町の良さを体験してもらう各種プロジェクトの開催等です。

28年度は、昨年11月に二本松市において大堀相馬焼の陶芸体験や紅葉汁の実食体験を行いました。県内各地より17名の親子に参加いただき、「陶芸体験が楽しく、料理もおいしかった」町の文化や味に触れる

平成29年度も浪江町セカンドスクールを開校します

各種イベントを開催します。

浪江町に関わりのあるたくさん
の子どもたちにご利用、ご参加して
いただけることを期待しています。

◆対象 平成30年3月31日
平成29年4月1日

◆開校期間 幼稚園児等（他県や他市町村
で区域外通学を行っている等）



子ども体験プロジェクトに参加頂いた皆さん



大堀相馬焼の陶芸体験